
LE SON [ien]

Le son [ien] s’écrit avec les lettres « i », « e » et « n »

Exemples : magicien, indien, comédien... 

J’entoure le dessin quand j’entends le son [ien]

pharmacien mécanicien lointain empreintes shampoing point

magicien indien

J’entoure la ou les syllabe(s) où j’entends le son [ien]

pharmaciencomédien

Je complète avec dien, tien, rien, gien, cien

Un gar............

Un égyp............

Un végéta..........

Un collé............ Un électri............

Un chirur............


